



薫風

銚子市立明神小学校学校便り
VOL.10 令和6年7月17日

令和6年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」
『楽しく、面白く、やってみたいをやってみよう!』

着衣水泳

7月11日(木)に中・高学年、12日(金)に低学年で着衣水泳の学習を行いました。この学習は、水の事故を未然に防ぐため、水着での泳ぎと違う泳ぎの難しさを実際に体験することで、命を守るための落ち着いた対応を学ぶために行っています。

実際に着衣でプールの中に入ると、子供たちからは「体が重い」「思うように動けない」といった感想が聞かれました。その後、水面上に仰向けで浮く姿勢「背浮き」を練習したり、ペットボトルを使って浮く練習をしたりしました。水に落ちたときは、無駄に体力を消耗させず、浮いて助けを待つことが大切なことを学びました。

19日(金)に1学期の終業式が行われ、いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。毎年、全国各地で夏休み中に子供たちが命を落とすといった、痛ましい水難事故が発生しています。夏休み期間中、大切な子供たちが事故なく、安全に楽しく過ごせるように、ご家庭でも、お子さんと話し合っ、ご注意いただければと思います。

＜水難事故を防ぐために＞

- ・子供だけで水辺に遊びにいかない
- ・水辺では大人は子供から目を離さない
- ・危険箇所を把握し、安全な場所で子供を遊ばせる



第3回ボランティア

7月12日(金)の5校時に第3回ボランティア活動が行われました。当日は雨天のため、校舎内での活動となりました。

- | | | |
|-----|--------------|------------------------|
| 1年生 | だいすき☆プロジェクト | ～いろいろな先生に ひきざんクイズをしよう～ |
| 2年生 | 5年生となかよし大作戦! | ～室内遊び～ |
| 3年生 | 4年生との交流活動 | ～教え合い学習&エアコン掃除～ |
| 4年生 | 3年生との交流活動 | ～教え合い学習&エアコン掃除～ |
| 5年生 | 2年生となかよし大作戦! | ～室内遊び～ |
| 6年生 | 夏季交歓会に向けて | |



今回のボランティア活動では、「交流」や「親善」を目的とした活動が多くみられました。他学年の児童や職員との交流をとおして、相手の良さを感じ、感謝の気持ちを実感しながら活動することができました。昨年度から始まったボランティア活動も回数を重ねるごとに、活動の幅が広がり、子供たちの自律に向けた取組が深まっていると感じています。

第2回廃品回収

7月7日(日)に第2回の廃品回収が行われました。今回も、親師会の総務役員さんを中心に朝早くからご協力をいただき、たくさんの資源を回収することができました。収益は、行事等の教育活動や学習環境の整備に使わせていただいています。ご協力ありがとうございました。